

Der Schwäbische Albverein Besigheim radelt mit dem E-Bike durch das Neckartal

Eine Radtour durch das Neckartal veranstaltet die Ortsgruppe am 06. September. Die im Jahresflyer ausgewiesene Radtour zur Nippenburg entfällt aus organisatorischen Gründen. Die Radler treffen sich um 9:00 Uhr am Schwimmbad in Besigheim. Von da aus geht die Fahrt über Hessigheim, Mundelsheim nach Pleidelsheim. Dann durch das romantische Wiesental in Richtung Max Eyth See, dort ist auch die Mittagsrast geplant. Nach der Stärkung geht's durch das Feuerbacher Tal nach Kornwestheim. Hier besteht die Möglichkeit mit der Bahn zurück nach Besigheim zu fahren. Konditionsstärkere Teilnehmer fahren über Stammheim, Markgröningen, durch das Enztal zurück in heimatliche Gefilde. Die Wegstrecke beträgt 60 bzw. 82 km. Sie wird im üblichen E-Bike Tempo gefahren.

Info und Anmeldung bei Günther Bodenschatz Tel. 0172-7277825